

El secretario ejecutivo de FEREDE subrayó que “de poco sirve que desde la Federación o desde los Consejos Evangélicos se presione a la Administración, si los padres no defienden el derecho de sus hijos a recibir la educación acorde con sus convicciones religiosas”



Mariano Blázquez fue entrevistado por Vida RTVplus, el pasado viernes

(Redacción, 28/06/2021) El pasado viernes 25 de junio el secretario ejecutivo de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), **Mariano Blázquez**, y la coordinadora nacional de Enseñanza Religiosa Evangélica (CGERE),

Sara Lobato

, visitaron la Región de Murcia para mantener una reunión institucional con la Consejería de Educación de la Región.

Posteriormente, Blázquez y Lobato fueron invitados a [Vida RTVplus](#), la TV cristiana que dirige **Juan Carlos Parra**, donde conversaron sobre la actualidad de la Enseñanza Religiosa Evangélica en la escuela pública. Una ERE que reciben actualmente unos 21.000 alumnos en más de 1.000 centros escolares (en Primaria y Secundaria), y que es impartida por unos 300 profesores (unos 80 se están formando en la actualidad para sumarse a esos 300).

En la entrevista, que puede verse a continuación, también participó **Jonatan Espinosa**, profesor y coordinador de ERE en la Región de Murcia.

LLAMAMIENTO A LOS PADRES EVANGÉLICOS

Entre otras consideraciones, el secretario ejecutivo de FEREDE hizo un llamamiento a los padres evangélicos a apoyar la ERE y la oportunidad de testimonio que supone, solicitando la asignatura para sus hijos: **“De poco sirve que desde la Federación o desde los Consejos Evangélicos se presione a la Administración, si los padres no defienden el derecho de sus hijos a recibir la educación acorde con sus convicciones religiosas”**, dijo.

Fuente: [Vida RTVplus](#) / Redacción: Actualidad Evangélica